

Fecha: 19-06-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: Reposición de edificio PDI en Curicó: valioso aporte al servicio policial

Pág.: 6
 Cm2: 561,1
 VPE: \$ 725.457

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



Hace mucho tiempo que el Cuartel de la calle Rodríguez dejó de ser funcional para las diferentes brigadas. Sin embargo, el trabajo profesional y confiable, se ha seguido realizando.



El local de la PDI de calle Rodríguez será reemplazado por un moderno edificio policial.

PRONTO SE HARÁ REALIDAD

Reposición de edificio PDI en Curicó: valioso aporte al servicio policial

Moderno recinto concentrará brigadas repartidas actualmente en cuatro ubicaciones.

POR HUGO REY ACOSTA

A ún está en la memoria colectiva de los curicanos, el recorrido de locales que ha tenido que realizar la PDI de Investigaciones de Curicó en las últimas décadas, destacando el de Manso de Velasco, frente a la plazoleta de la Población Caupolicán; en calle Estado al llegar a la Alameda y en Villota, frente al que fuera el Colegio Inmaculada Concepción, hoy Santo Tomás. La PDI es valorada como uno de los servicios

públicos con mayor reconocimiento ciudadano según la opinión pública, y en Curicó se trabaja con mucha dedicación. No obstante, la escasez de recursos de infraestructura le lleva a trabajar en hacinamiento, tema que se ha venido tratando a nivel de autoridades regionales durante los últimos años.

ACTUALES LOCALES

Actualmente, señalan funcionarios de este servicio público, la PDI funciona con cuatro locales en la provincia de Curicó, uno en calle Manuel Montt 40 al llegar a la Alameda Manso de Velasco donde está la Prefectura Curicó y la Brigada de Delitos Sexuales; otro en Rodríguez 1041 al llegar a Vidal, donde funciona la Brigada de Homicidios, la Brigada Antinarcóticos, la Brigada de Robos y la Brigada Investigación Criminal Curicó; y otra dependencia en el Edificio de los Servicios Públicos Carmen con Merced donde funcionan la Brigada de Emigración y Policía Internacional y la Oficina de Análisis Curicó. A ellas se suma la Brigada Criminal de Molina. La distribución de los servicios que se ha efectuado producto del hacinamiento

no ha disminuido la efectividad de la acción policial, lo que ha quedado demostrado con las importantes acciones que ha desarrollado la PDI en nuestra provincia y que han sido de público conocimiento.

PROYECTO DE REPOSICIÓN

El proyecto de infraestructura que permita reunir a las diversas brigadas y agregar nuevos servicios acordes con la modernidad tecnológica para combatir el crimen organizado que afecta la tranquilidad ciudadana ya se encuentra en vías de hacerse realidad.

El proyecto de reposición del actual edificio en calle Manuel Rodríguez, por un complejo policial moderno requiere de una fuerte inversión, la que fue aprobada el año pasado por el Consejo Regional del Maule y que alcanza a los 13.800 millones de pesos, de los cuales 9.559 millones son aportados por el Gobierno Regional del Maule y 4.254 millones por la institución policial. El proyecto, se informó en la PDI Curicó, se encuentra en pleno proceso de adjudicación y se espera que pueda tener luz verde muy pronto, comenzando con la demolición del actual edificio de calle Manuel Rodríguez y la reubicación de los servicios que están funcionando en este recinto hasta que puedan funcionar en la nueva edificación.

NUEVOS SERVICIOS

Entre los nuevos servicios que se verán reforzados con un local adecuado, se informó, están la Brigada Investigadora de Delitos Económicos, Brigada de Delitos Especiales como secuestros y Brigada Cibercrimen, entre otras que seguramente estarán en funciones en la moderna infraestructura en el primer semestre del próximo año.

El nuevo edificio que viene a reemplazar el obsoleto local de calle Rodríguez considera cuatro pisos, con más de 6 mil metros cuadrados de construcción con altos estándares de sustentabilidad.

Tenemos la certeza que la nueva infraestructura con más brigadas y funcionarios policiales traerá mayor tranquilidad a la comunidad curicana que está comenzando a celebrar con más optimismo el nuevo aniversario de la PDI.



casafranco
 Más cerca, más barato

FELICITACIONES A PDI POR SU ANIVERSARIO N° 92

Agradecemos el compromiso y profesionalismo que entregan cada día a la comunidad. Un afectuoso saludo del directorio, socios y trabajadores de Casa Franco.

C. Henríquez 501 y 577 - Curicó. Email: gerenciageneral@casafranco.cl
 Mesa Central 75-2310327 - Fax: 75-2311372